

## Veracruz, NL y SLP aumentan su calificación crediticia

**FITCH RATINGS** aumentó la calificación del estado de Veracruz a "BBB(mex)" desde "BBB-(mex)". La perspectiva crediticia es Positiva.

La mejora refleja las expectativas de la agencia de que Veracruz mantendrá un desempeño operativo de 7.4% en promedio durante los próximos cinco años, y métricas de deuda adecuadas como consecuencia del proceso de refinanciamiento y/o reestructura vigente.

También, Fitch subió la calificación de largo plazo en escala nacional del estado de Nuevo León a "A+(mex)" de "A-(mex)", mientras la perspectiva crediticia se modifica a Estable de Positiva.

La nota considera una razón de repago de la deuda y cobertura del servicio de la deuda que se reflejan en un puntaje "a" en la sostenibilidad de deuda, en combinación de su perfil de riesgo de rango medio bajo. Además, la entidad compara favorablemente en las métricas primarias y secundarias contra el resto de entidades pares.

Asimismo, HR Ratings revisó al alza la calificación de "HR A" a "HR A+" al estado de San Luis Potosí, y modificó la perspectiva de Positiva a Estable.

La revisión obedece al desempeño presupuestal de la entidad, así como al bajo nivel de endeudamiento bancario, lo que permanece inferior a lo esperado anteriormente por la agencia. Esto debido al superávit reportado en el balance primario ajustado equivalente a 1.0% de los ingresos totales en el 2018 (contra -1.8% proyectado), donde destaca un adecuado control sobre el gasto corriente.

Por último, S&P Global Ratings confirmó sus calificaciones crediticias de emisor de largo plazo en escala global de "BBB2" y en escala nacional de "mxA++" del estado de Querétaro. La perspectiva se mantiene Estable.

Las calificaciones reflejan la experimentada y prudente administración financiera, que ha llevado adelante políticas que se han traducido en un desempeño fiscal robusto, un nivel de deuda decreciente y la acumulación de reservas en efectivo. (Redacción)